



亀小だより 第7号

発行日 令和6年11月7日 発行者 校長 志賀貴代美

令和6年11/7現在
亀川小 345名
16学級

ナンバー1の最高の運動会！

秋の日はつるべ落としと言いますが、最近はずっかり日没が早くなり、秋が深まってきました。気がつくと、2学期も折り返し地点を過ぎ、すでに後半になっています。

雨のため一日延期したにもかかわらず、10月20日の運動会では、多くの保護者の方、地域の方々においでいただき、たくさんのご声援のおかげで「ナンバー1の思い出に残る最高の運動会」となりました。子どもたちは練習でも一生懸命頑張っていました。本番では練習以上に一人ひとりが力いっぱい全力で、精一杯協力しながら頑張ることができました。

〇1・2年生…リズムに合わせて踊る姿や協力して大玉を運ぶ姿がステキでした。

〇3・4年生…嵐を呼びそうなタイフーンや迫力満点のソーランはカッコよかったです。

〇5・6年生…係の仕事もバッチリ、組体操と騎馬戦はさすが！高学年！！の姿でした。

子どもたちは、一つの行事を通して大きく成長します。運動会という行事を通して、子どもたち一人ひとりが「めあてを持ち、自分で頑張る続けることの大切さ」を実感できたことは、大きな成果だと感じています。

2学期の後半ではその成果をいかして、日々の学校生活や行事につなげていき、子どもたち・教職員みんなで取り組んでいきます。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



【5・6年生の組体操！決まった！！】

◆◇◆校長室より◆◇◆

- 〇 11月6日(水)、時事通信社の方が来られて、「教育奨励賞」の表彰式を行いました。亀川小学校では、令和4年度から『「ふるさと亀川」に学び、「ふるさと亀川」を愛する子の育成』をテーマとして、全学年をとおして亀川の地域を題材に学習してきており、地域に関わる活動を重要視しながら、子どもたちの「学び続ける」姿勢を大切にしてきました。地域の特色を最大限にいかし、体験活動や交流活動を積極的に行いながら探究的に学習する継続した教育活動が、今回は評価されました。



【賞状と盾をいただきました】

今後も地域とともに主体的に学び続ける子どもの育成に努めてまいります。



【亀小HP】